

Franz Lehár

Schade, daß Don Juan nicht mehr lebt. Der hätte Ihnen diese knifflige Frage sicherlich sehr viel besser beantworten können. Für mich ist die Frau sowieso



schon ein Rätsel, ohne daß ich mir dabei bisher auch schon den Kopf zerbrochen habe, wie alt dieses Rätsel wohl sein mag. Und dann vergessen Sie, bitte, eins nicht: die Frau hat gründlich aufgeräumt mit vielen männlichen Vorurteilen, unter anderem — und vielleicht ist das ihre größte Errungenschaft — mit dem Vorurteil gegen die Altersabstufungen. Die Frau von heute ist genau so lange jung, wie sie jung zu sein wünscht. Wie soll man da wissen, wie alt sie in Wirklichkeit ist?

Schärz

Harry Liedtke

Wie soll ich wissen, welches Alter die Frau am besten kleidet, wo man doch beim besten Willen niemals in der Lage ist, das Alter der Frau, für die man sich interessiert, auch nur annähernd zu bestimmen. Ist nun die Kosmetik daran schuld, deren Technik ja die Frau von heute meisterhaft beherrscht, oder sind die Frauen wirklich hinter das Geheimnis gekommen, ewig jung



und schön zu bleiben — — —? Ich kann mir nicht helfen: Ehe ich noch dazu gekommen bin, mir zu überlegen, wie alt die Frau wäre, um die es sich handelte, war ich schon rettungslos verliebt, und dann interessierten mich schon ganz andere Dinge als ihr Alter. Es ist ja auch, wenn man es sich wirklich überlegt, sehr viel wichtiger zu wissen, wie reizvoll als wie alt eine Frau ist.

Augustin

Fred Antoine Angermeyer

Meine Erfahrungen auf diesem Gebiet gehen dahin, daß die Frau zwischen 35 und 45 die intelligenteste und reizvollste Gefährtin ist. Für mich liegt der Hauptwert der